

## Müllsammelaktion der 3A Klasse

Wir haben uns in dieser Woche mit dem Umweltschutz auseinandergesetzt und überlegt, was **WIR** machen können, um die Umwelt zu schützen.

Die Kinder hatten viele tolle Ideen.

Schließlich einigten wir uns darauf, in den Park zu gehen und Müll einzusammeln.

So marschierten wir am Dienstag, 27.4. 2021, mit Müllsäcken und Handschuhen bewaffnet los.



Wir waren erstaunt und schockiert, wie viel Müll wir gefunden haben. Pfandflaschen, Stoffreste, Zigarettenstummel, Verpackungspapier von Süßigkeiten, leere Dosen

die einfach in der Wiese lagen. Glasscherben (die durfte nur unsere Lehrerin aufheben) und noch ganz viele andere Dinge.



Es hat uns riesigen Spaß gemacht.  
Nina meinte: „Das Teamwork war so toll!“



Am Ende der Aktion hatten wir drei Müllsäcke voll! Die Kinder waren sehr stolz und haben eine Bitte an die Henndorfer:





„Wir bitten alle Benutzer des Spielplatzes und der Parkanlage ihren Müll doch bitte in den Mistkübeln zu entsorgen, es gibt genügend davon! Wir wollen noch länger einen sauberen Spielplatz und Park haben! Wir wollen barfuß laufen, ohne uns Glasscherben einzutreten!

Vielen Dank, die 3A Klasse.“

